



Un resultado deseado, pero nunca esperado, tuvo la «Feria de Apertura y Semana Deportiva 1998», organizada por el Centro de Estudiantes de Ingeniería, CEI, y cuyo objetivo era dar a conocer a los distintos grupos estudiantiles organizados con fines tan variados como la espiritualidad, el arte, la música, la política, los estudios, la acción social, al resto de los alumnos de la Facultad, especialmente a los «mechones», para que se integren a ellos, según sus inclinaciones, y exista una mayor unidad y compañerismo entre todos los que aquí estudian.

La Feria contó con la participación de diversos grupos, que en stands ubicados en el patio de la Facultad, mostraban lo que son y lo que practican. Había desde el stand de la Pastoral de Ingeniería, el Grupo Bíblico, hasta uno, netamente esotérico. No faltaron, en la exposición, los dedicados al estudio, al deporte, a las artes y al de Acción Social de Ingeniería, que dicho sea de paso, tuvo la genial idea de vender «choripanes», los que fueron altamente apetecidos por alumnos, académicos y funcionarios, por lo exquisitos que estaban. Lo recaudado en esta venta, está destinado a los trabajos de invierno, verano y atención de hogares de ancianos y menores.

Para el coordinador de este novedoso proyecto, Marco Goycolea, Director del CEI, la Feria resultó todo un éxito. La participación, especialmente de los «mechones» resultó fuera de serie. «Mostraron que están receptivos a participar en las buenas iniciativas y a lograr realizar una plena vida universitaria. Donde además de los estudios y de las responsabilidades, hay una actividad que les permite desarrollar las aptitudes e inclinaciones artísticas, deportivas y recreativas.

La feria que comenzó con un Concierto Rock, finalizó con un recital del «Grupo Inn Taberna», que interpreta netamente música medieval.

## IDEA GENIAL E INTEGRADORA:

### FERIA DE APERTURA Y SEMANA DEPORTIVA 1998

